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Herr Ernst bringt die Mitteilungsvorlage ein und erläutert diese. 
 
Frau Schulze schlägt vor, ein gemeinsames Fachkonzept mit der Landesarbeitsgruppe zu er-
stellen. Sie fragt, ob dies eines Beschlusses bedarf. 
 
Herr Ernst erklärt, dass dazu kein Beschluss der Stadtverordnetenversammlung erforderlich ist. 
Ein Konzept könnte nur eine kleine Bandbreite dessen abdecken, was hier durch die ehrenamt-
lich Tätigen gewünscht wird. Daher wird es eine Netzwerkkonferenz geben. 
 
Frau Dr. Müller verweist auf die Synopse und stellt fest, dass es sehr verschiedene Modelle der 
Würdigung des Ehrenamtes gibt. Sie fragt, ob es bereits Bemühungen gab, Sponsoren für den 
Ehrenamtspass zu finden. Aus ihrer Sicht ist es zu wenig, dass der Oberbürgermeister einmal 
jährlich einen Bruchteil der im Ehrenamt tätigen Potsdamer empfängt. 
Grundsätzlich spricht sie sich für die Mitteilungsvorlage aus. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 
 


